MEDIO: FECHA: PORTAL REFORMA/EL NORTE/MURAL

03/AGOSTO/2020



REFORMA

EL NORTE



Revisa S&P calificación de Alfa para posible baja

S&P colocó en revisión especial, para posible baja, las calificaciones crediticias de Alfa tras anunciar plan para escindir a Nemak.

Grupo REFORMA

S&P Global Ratings colocó en revisión especial, con implicaciones negativas, las calificaciones crediticias de Alfa tras anunciar el viernes un plan para escindir su subsidiaria de autopartes Nemak en una entidad independiente que estaría listada en la Bolsa Mexicana de Valores.

La calificadora consideró que la escisión eliminaría el beneficio de diversificación de portafolio con el que cuenta Alfa y potencialmente afectaría su perfil de riesgo crediticio.

S&P califica las emisiones de Alfa con "BBB" y "BBB-" y dijo que tomó la misma acción sobre las calificaciones crediticias de Sigma Alimentos y Alpek, que considera como subsidiarias moderadamente estratégicas para Alfa.

Además, colocó las calificaciones crediticias de emisor y de deuda en escala global de 'BB+' y la calificación crediticia de emisor en escala nacional de 'mxAA-' de Nemak en revisión especial con implicaciones negativas para reflejar los mayores riesgos para la empresa.

Consideró que lo anterior no solo debido a la pérdida del apoyo del grupo una vez que cierre la escisión propuesta, sino también por las débiles condiciones económicas existentes provocadas por la pandemia Covid-19, lo que podría afectar sus indicadores crediticios clave.

La calificadora dijo que espera resolver el estatus de revisión especial en los siguientes 90 días una vez que haya más claridad respecto a la nueva estructura corporativa, objetivos estratégicos y las implicaciones de la escisión sobre el perfil de riesgo crediticio del conglomerado.

El estatus de revisión especial refleja el riesgo de que baje la calificación de Alfa si se completa el plan para escindir Nemak, siempre y cuando la compañía no logre incorporar medidas de protección crediticia que compensen la pérdida de la diversificación de su portafolio.

Además, señaló que el perfil de riesgo financiero de Alfa ya está bajo presión derivado de las débiles condiciones económicas y de negocio en los mercados donde participa, asociadas con la pandemia de Covid-19.

Dijo que ante la ausencia de dividendos de Nemak hacia Alfa, así como de un plan para compensar la disminución de flujos recurrentes podría generar presiones adicionales sobre los indicadores crediticios en el futuro.

En 2019, Nemak representó aproximadamente 27 por ciento del Ebitda consolidado de Alfa y contribuyó con 28 por ciento (aproximadamente 94 millones de dólares) de los dividendos totales del conglomerado.

Actualmente, Alfa posee una participación de 75 por ciento en Nemak.

Desde el viernes, tras conocer el anuncio las acciones de Alfa subieron y hoy mantienen la tenencia alcista con un aumento de 18.02 por ciento, a 14.21 pesos, encabezando las ganancias en la Bolsa Mexicana de Valores.